



## Acta de Integración de la comisión de Transporte y Movilidad Sustentable.

Siendo las 14:06 horas del día 08 de Marzo del 2022, se da inicio a la reunión en sala de cabildo del R. ayuntamiento dando cumplimiento a la primera convocatoria de la sesión de integración de la comisión de Transporte y Movilidad Sustentable; bajo el siguiente orden del día:

- Bienvenida;
- Lista de asistencia:
- Integración de la comisión y nombramiento de secretario;
- Clausura de la sesión

Esta comisión surge debido a las problemáticas que presenta el transporte y con la finalidad de hacer sentido común, ver necesidades y alinearlo al reglamento.

Siguiendo con uso de la voz da la bienvenida el presidente de la comisión el regidor Rogelio Ramón Galván, agradeciendo la asistencia a los regidores.

Toma de lista y declaración de quórum legal. A cargo del regidor Rogelio Ramón Galván, presidente y convocante. Estando presentes: regidor Erik Alberto Ramos Treviño, regidor Carlos Herrera Pinales, regidor Leonardo Hernández Esparza, Regidora Zuzuky Rodríguez Fuentes y la sindico de minoría Cynthia Elena Villarreal Nieto.

Continuando con el orden del día, y con votación de forma unánime se da el nombramiento al secretario de la comisión al regidor Leonardo Hernández Esparza.

Siguiendo con uso de la voz el regidor Rogelio Ramón Galván, para informales las problemáticas que actualmente se presentan por parte de los transportistas, en cuestión de las rutas y cuotas; que se les invita a revisar el reglamento ya existente con la finalidad de acoplar las necesidades que van surgiendo.

Uso de la voz el regidor Carlos Herrera; la reglamentación está regulado por el estado, localmente hablando no se cuenta con un reglamento.

Uso de la voz el regidor Rogelio Ramón, actualmente nos enfrentamos con diferentes problemáticas dentro del departamento de transporte y vialidad, ya que existen inspectores





que son los que se deben de encargar simple y sencillamente de controlar y subsanar situaciones de lo que es el transporte, pero aquí los inspectores infraccionan a particulares, se está de acuerdo que infraccionen cuando ocupen espacios de transporte, bajadas etc. Etc. Actualmente El municipio se rige por un reglamento federal y no municipal.

Uso de la voz el regidor Carlos Herrera, si se logra realizar el reglamento, sería más que justificada esta comisión; hay que manejar la difusión que atreves de esta comisión va a salir la reglamentación del reglamento de transporte y vialidad dicha que tendría como objetivo las funciones específicas de los inspectores.

Uso de la voz: la sindico Cynthia Elena Villarreal; también debería de haber una cultura de educar, para identificar el alcance.

Uso de la voz; regidor Leonardo Hernández, agradeciendo el apoyo que se le está brindando al recibir el nombramiento de secretario, solicita el reglamento para todos los integrantes para poder analizarlo, y en la próxima reunión poder resolver las problemáticas del transporte tanto urbano como el privado que se encuentran en la informalidad, y contribuir con los impuestos.

Uso de la voz regidor Rogelio Ramón; todo depende que enfoque se le da, si lo pones del lado del concesionario que se está pagando un refrendo anual y distintos impuestos, que está generando empleos (chofer); viene una aplicación que tiene un reglamento que lo incumple q no cumple con la tasa impositivas de la autoridad, esto es un ejemplo de la serie de inconformidades; que no estamos en contra de q no se trabaje si no que el transporte este regulado.

Uso de la voz regidor Carlos Herrera, muchas de las personas que trabajan en el transporte no han pagado cuotas por que están esperando que a través del presidente de la comisión suba a cabildo la propuesta para el descuento que se hace de manera anual; afectando al municipio al no tener esa contribución; de esa manera esta comisión que ya está establecida puede ayudar pero con la ayuda de la comisión para presentar en su momento la propuesta del descuento para poder captar esos ingresos.

Cabe mencionar que una de la propuesta de nuestro alcalde Dr. Mario Dávila Delgado es la renovación del transporte público, ya que es un problema social muy fuerte, es una queja diaria.

The state of the s





Uso de la voz regidora Cynthia Elena Villarreal el incremento de rutas, tarifas y ¿hasta donde abarca?

Uso de la voz regidor Rogelio Galván, todo genera, cuando se traza una ruta, tiene que pasarla donde esta pavimentado y todo genera gasto, el único al ingreso municipal ya se predial, urbano obras públicas, estamos a favor de los descuentos pero también hacer cultura del buen pagos y a tiempo.

Uso de la voz regidor Erik Ramos, hacer la cultura del pronto pago, no tener que hacer un convenio con descuento para que paguen ya que ellos no dejan de transitar, exigirles a los choferes tenerlas unidades en mejor estado ya que la mayoría están dañadas, no cambian de unidades y los interiores en mal estado, esto con el fin de mejorar el aspecto de la ciudad.

Por eso las nuevas aplicaciones tienen éxito son unidades recientes, y en buen estado.

Uso de la voz regidor Rogelio Ramón, somos parte de la comisión de transporte y vialidad, nosotros podemos aprobar la compra de unidades y hacer la ruta municipal como en otros lados; ¿que se requiere? Una muy buena inversión de camiones buena logística para quanda de camiones buena logística para quanda rutas.

Uso de la voz; regidor Erik Ramos sabemos que las unidades de ruta tienen una vida de tres años.

Hay que organizarnos con los recursos que entran al municipio de las cuotas que se pagan, como derechos municipales, hay q aprender a canalizarlos y los que no son recursos propios pasarlos inversiones directas tanto como para obras, transporte, etc.

Siendo las 2:23 del día 8 de marzo del 2022, damos por clausurada la primera sesión de la comisión de Transporte y Vialidad.

July July





2022 - 2024

Firma de asistentes

C.P. ROGELIO RAMON GALVAN PRESIDENTE

LIC. LEONARDO HERNANDEZ ESPARZA SECRETARIO

LIC. CARLOS HERRERA PINALES VOCAL

LIC. ERIK ALBERTO RAMOS TREVIÑO VOCAL

LIC. CYNTHIA ELENA VILLARREAL NIETO VOCAL

C. ZUZUKY RODRIGUEZ FUENTES VOCAL